

音 楽 部

現部長 岡本 愛
前部長 岡本 友
顧問 水野・斉藤・橋爪先生

私達音楽部は現在、明るくて熱心な先生方のご指導のもと、一年生22名、二年生11名の計33名で毎日活動しています。

今年度は、NHK全国学校音楽コンクール北海道ブロックで銀賞、全日本合唱コンクール北海道支部大会で金賞、高文連全道音楽発表大会合唱部門では最優秀賞と来年度8月に富山県行われる総文祭への出場権をいただくことができました。これも、いつも応援してくださっている方々のおかげだと思います。ありがとうございます。

合唱は一人ではできません。声を合わせることでハーモニーが生まれ、曲がうまれます。なかなか思うように歌えないときや、曲のもつ難しさに負けそうになるときもありますが、仲間とともに壁にぶつかり、悩み、努力し、支え合うことで私たちは大きく成長することができると思います。団体競技である合唱では、一人ひとりの重要性はもちろんのこと、皆で力を合わせて頑張ることが本当に必要なのだと学びました。

最後に、今まで私たちを温かくときには厳しく導いてくれた先輩方、三年間お疲れ様でした。全国大会出場という名誉に恥じぬよう、皆で努力していきます。本当にありがとうございました。

